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〇ももし祭りをこんなんい楽しみしてくれていたことを初めて知った。これからも楽しい時間を作って
いきたい。
〇ももしの風土や環境は素晴らしいです。これからも、友達との仲の良い関係を築いていってくださ
い。これからのことも考えなくてはいけないが、今を大事にしてほしい。
〇日常の中に楽しさがあったという意見が聞かれた。（初めて友達と話ができたこと。など）
〇どのグループも最初は固いかな、と思ったが、時間がたつにつれて、雰囲気がよくなった。
〇子供たちが笑顔で素直でした。多くの行事から、子供たちがそのような振る舞いができるように
なっていると思った。
〇子供たちが本音で話していて、今日の意見が反映されていけばいいなと思う。
〇みんな仲のよさから、輪が広がっていくことを実感することができた。

主な意見

次回の会議日程

1月18日（火）　18:00～

図書室

○参加児童から

〇マラソンと長縄跳びが嫌だった。理由としては、好きではないのに朝早くから登校しなければいけ
ないことなど。
〇トロール、ももしうどん・わら馬作りを残してほしい。わら馬については、初めはうまくできなかった
けれど、農家の方々に教えてもらっているうちに上手にできてきた。昔から作られていると知り、上手
くできてよかったと思った。
〇マラソン大会がもう少し選べるような形でもいい。（コース、グループで走る。など）
〇つらい思い出も、時が経つとよい思い出に変わることもあると思う。

○参加者（大人）から

他参加者

出席者（学校）

委員長、委員　10名
出席者（委員）

教職員　10名、６年生全児童

外部　15名、本校学校支援本部　3名、本校ＰＴＡ　8名
（武蔵野市「開かれた学校づくり協議会」9名：参観)

会議内容（次第順）

【協議事項】

「拡大ＣＳ協議会」

＜テーマ＞
６年生が大人と共に、「桃四小の６年間」とこれからについて考える。

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和5年12月19日（火）　13時25分～14時10分（拡大CS協議会）
　　　　　　　　　　　 14時10分～15時00分（振り返り）

体育館、家庭科室
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